



Municipalidad Distrital  
de Pueblo Nuevo

## **COMUNICADO N° 011-2022/UIIC/MDPN**

### **IRRESPONSABLES DAÑAN OBRAS EN EJECUCIÓN EN JR. SUCRE Y AV. UNIÓN**

La Municipalidad Distrital de Pueblo Nuevo, viene ejecutando obras de Mejoramiento de Transitabilidad Vehicular y Peatonal en la Av. Unión y la Av. Sucre, los mismos que aún se encuentran en proceso de construcción. La comuna distrital hace de conocimiento que esta obra no está habilitada para su uso al 100%, por eso es que aún hay personal de obra en actividad en dichos lugares. Lamentamos y rechazamos contundentemente la irresponsabilidad de algunos transportistas, que inclusive realizan maniobras peligrosas que pueden ocasionar accidentes de tránsito y dañando toda la infraestructura y señalización instaladas en dichas obras.

Hoy en horas de la mañana en la 5ta. Cdra. de la Av. Sucre, un mal conductor pasó por encima de las señaléticas, invadiendo al carril de la ciclovía, pudiendo ocasionar una desgracia. La actual gestión, hace un severo llamado de atención a los transportistas y peatones a respetar las zonas de trabajo, y tomar las debidas precauciones por la vida de quienes laboran en esta obra, la ciudadanía y por el cuidado de esta inversión pública municipal.

*Viernes , 30 de Setiembre del 2022*

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL  
Y COMUNICACIONES**

